



Mutation de la gestionnaire

publié le 08/07/2019

La fin d'année a été marquée par la mutation d'un pilier de l'établissement. En effet après 13 ans passés au collège, **Chantal Valeyrie**, la gestionnaire, retourne dans sa Corrèze chérie. Elle a connu 3 Principaux et de nombreux agents et membres des équipes éducatives successives.



L'Amicale du personnel avait donc organisé des animations diverses (chanson détournée, diaporama...) et de nombreux cadeaux lui ont été remis dans une ambiance festive.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.